

Sept 2005

TÉT U

LE
MAGAZINE
DES GAYS
ET DES
LESBIENNES

SEPTEMBRE 2005 - N° 103 - 5 €

TÉMOIGNAGES
LOCATION:
FAIRE FACE
À L'HOMOPHOBIE

RICK CASTRO
TENDANCE BONDAGE:
LES LIENS

GLISSE ET
LES LES
SURFEN
SUR LA

APRÈS UNE
RENTI
RETO
CASE

NOU
TRO
MO



PIERCING, UN RECTIFICATIF D'ABRAXAS

Dans votre numéro de mars, nous trouvons des photos de modèles présentant des costumes Zegna et un modèle nu avec un prince-albert. Sur la légende est écrit: «À droite, prince-albert en argent Abraxas.» Nous vous remercions infiniment d'avoir cité notre boutique, mais, si nous en avons eu quelques retours, il ne s'agit pas du tout de ceux escomptés. Certains de nos clients et deux confrères pierceurs nous ont soit écrit, soit téléphoné en disant ne pas comprendre comment on pouvait avoir et vendre à Abraxas un prince-albert en argent. En effet, **l'argent est à proscrire absolument pour le piercing**, pour plusieurs raisons. C'est un alliage peu stable, qui s'oxyde et qui n'est donc pas biocompatible, et nous n'avons, à Abraxas, aucun bijou de piercing dont la tige est en argent. L'argent peut provoquer des réactions allergiques très importantes. Notre réputation s'est notamment faite sur l'hygiène, que nous perfectionnons chaque jour. Nous avons collaboré au *Guide des bonnes pratiques du piercing* avec l'hôpital Rothschild, sous la direction des Prs Jean-Baptiste Guiard-Schmid et Willy Rozenbaum. Ces deux derniers mois, nous avons reçu gracieusement dans notre boutique des infirmières et infirmiers de l'hôpital Tenon (service des maladies infectieuses), dans le cadre de leur formation professionnelle, et nous devons dans les prochains jours faire un point avec l'hôpital Tenon, pour étudier le bien-fondé de ces formations et comment les continuer.

Loic Gignoud, PDG

Yves-Alex Agostinis, chargé de communication

Merci de ce rectificatif important, et toutes nos excuses pour cette erreur de légende.

LE PORNO GAY
ET LE BAREBACK
LES PROS DU X
PASSENT-ILS
VRAIMENT
À L'ATTAQUE?

